

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil Penelitian yang di teliti mulai dari dari tahap pengumpulan data serta analisis yang dilakukan terkait pengaruh pengetahuan pasar modal, return, persepsi risiko, dan kemajuan teknologi terhadap minat investasi di pasar modal dapat di simpulkan sebagai berikut:

1. Pengetahuan Pasar Modal (X1) tidak berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap Minat Investasi pada Followers Instagram akun @ngertisaham. Hal itu tergambarkan dari hasil uji hipotesis secara parsial. Perolehan t hitung dari uji tersebut senilai 0.282 dan t tabel bernilai 1.661 dan nilai signifikansi $0.778 > 0,05$ dan t hitung $< t$ tabel ($0.282 < 1,661$). Artinya pengetahuan yang tinggi tidak menjamin seseorang untuk berinvestasi di pasar modal sehingga minat investasi seseorang tidak tergantung pada seberapa tinggi pengetahuan seseorang.
2. *Return* (X2) berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap Minat Investasi pada Followers Instagram akun @ngertisaham. Sesuai uji itu didapat t hitung bernilai 2.201 dan t tabel bernilai 1.661 sehingga signifikansi senilai $0.030 < 0,05$ dan t hitung $> t$ tabel ($2.201 > 1.661$). Artinya semakin tinggi *return* yang di terima maka semakin tinggi pula minat berinvestasi di pasar modal. Return yang tinggi akan menambah daya minat seseorang untuk berinvestasi, tapi return yang rendah bukan tidak mungkin menarik seseorang untuk berinvestasi
3. Persepsi Risiko (X3) berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap Minat Investasi pada Followers Instagram akun @ngertisaham. Nilai t hitung yang didapat dari uji tersebut yakni senilai 4.929 dan t tabel bernilai 1.661 sehingga nilai signifikansi yakni $0,00 < 0,05$ dan t hitung $> t$ tabel ($4.929 > 1.661$). artinya investor berinvestasi di pasar modal berani mengambil risiiko, secara semakin tinggi risiko yang di terima makan akan semakin tinggi pula *Return* yang di dapat.
4. Kemajuan Teknologi (X4) tidak berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap Minat Investasi pada Followers Instagram akun @ngertisaham. Perolehan t hitung dari uji tersebut senilai 0.082 dan t tabel bernilai 1.661 dan nilai signifikansi $0.414 > 0,05$ dan t hitung $< t$ tabel ($0.082 < 1,661$). Artinya kemajuan teknologi ini tidak mempengaruhi minat seseorang untuk

berinvestasi di pasar modal, karena memang sebelum ada teknologi yang canggih ini orang-orang sudah berinvestasi di pasar modal tapi kemajuan teknologi ini memudahkan para investor untuk berinvestasi di pasar modal.

B. Saran

Sesuai hasil di atas, terdapat hal diantaranya yang bisa diimplikasikan oleh pihak terkait dalam penentuan kebijakan di masa mendatang dan bisa disempurnakan lagi bagi peneliti selanjutnya untuk hasil penelitian, yakni:

1. Followers diharapkan agar dapat mengaplikasikan ilmu dasar investasi yang diperoleh pada pembelajaran yang telah di sediakan Oleh akun Instagram @ngertisaham dalam bentuk nyata yaitu dengan cara mengelola akun investasi yang telah dimiliki, dan bagi yang belum memiliki agar segera membuat akun investasi agar ilmu yang telah diperoleh tidak hanya berbekas teori.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk menyempurnakan penelitian. Adapun contohnya yaitu dengan menambahkan variabel-variabel lain seperti variabel Modal, Uang saku jika penelitiannya kepada Mahasiswa, dll di luar penelitian ini mengingat kemampuan penulis dalam menjelaskan penelitian ini masih terbatas.
3. Bagi Admin Akun Instagram @ngertisaham cobalah Membuat Forum Kecil-Kecilan di Kota-Kota Seperti di Jepara, Kudus, pati, dan sekitarnya. Agar Para investor yang ada di Kota kecil ini bisa mendapatkan tambahan Pengatahuan Yang luas tentang Investasi dari para Mentor yang mempunyai pengalaman bagus.

